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долгий, поэтому мы очень рады успехам 
Дмитрия Васильевича Лапина, который 
сейчас готовится к защите диссертации, 
Евгения Константиновича Козлова, Ана-

стасии Игоревны Тетериной, Анны Ана-
тольевны Камневой – это те, кто уже 
давно работают. А, например, Анна Ша-
рифуллина, Михаил Шубин, Константин 

Бондаренко пришли совсем недавно. 
В своих ребятах мы видим главное: 
они готовы работать. Например, Кон-
стантин еще студентом начинал свою 
спортивную деятельность, очень хорошо 
зарекомендовал себя в университете, 
поэтому ему предложили остаться на 
кафедре и поступить в магистратуру.
Александр Ключко продолжает работу 
с молодежным проектом регионального 
масштаба, который начал еще студентом 
и защищал на всероссийских конкурсах. 
Я думаю, что ребята, которые пришли 
к нам целенаправленно, с благодарно-
стью вспоминают годы учебы, потому 
что институт дал им базу для уверенной 
работы в области «человек-человек», 
очень тонкой сфере. 

– Валентина Степановна, вы со-
временная женщина, руководитель 
крупного института. Насколько ком-
фортно вы чувствуете себя в кругу 
коллег-мужчин?

 – У меня замечательные коллеги, с 
которыми работать очень хорошо. Так, 
кафедрами у нас заведуют  мужчины – 
Борис Аркадьевич Дейч и Денис Влади-
мирович Чернов, которых вы не всегда 
видите на первых линиях, но чья работа 
очень ценна. Серьезным направлением 
подготовки занимается и доцент кафе-
дры социальной работы ИМПиСР НГПУ 
Михаил Владимирович Чельцов. Мне 
нравится определение студентов, что 
институт – это как единая семья, и мне 
очень помогает чувство единства и под-
держки. Решать вопросы бывает непро-
сто, но думаю, что самое главное здесь 
– это хорошо знать дело, стараться мак-
симально качественно выполнять свою 
работу, быть внимательным к людям.. 

– Традиционный вопрос: каковы 
перспективы и что бы вы хотели по-
желать институту?

– Я пожелаю дальнейшего развития, 
укрепления, потому что та подготовка 
студентов, которую мы ведем, важна 
и необходима. Она помогает воспиты-
вать подрастающее поколение. Мы об-
щаемся с городским Домом учителя, и 
они откровенно говорят, что заимствуют 
многие наши идеи. Так что подход у нас 
методологически абсолютно верный, по-
этому нам нужно развиваться дальше. 
Поэтому мы очень благодарны ректорату 
НГПУ за поддержку многих наших ини-
циатив и надеемся на 
дальнейшую плодот-
ворную работу. И, ко-
нечно, уверены в том, 
что наша работа будет 
иметь продолжение и 
ИМПиСР НГПУ отме-
тит свое 100-летие. Инна 

Ляпина


